

Pasó la harina a una cuenta personal

Empleada del BCR se alzó **¢74 millones**



◆ **ROBERTO ACOSTA D.**

racosta@lateja.co.cr

Una empleada del Banco de Costa Rica se alzó de poquito en poquito ¢74,6 millones en cinco meses, entre noviembre del 2009 y febrero de este año.

La mujer, de apellido Benavides, trabajaba como encargada administrativa en la sucursal de Pavas. Su puesto requería cierta relación con la gerencia y tenía acceso a las bases de datos de la institución.

Según la investigación de la Fiscalía y del OIJ, la sospechosa habría caído en la tentación de pasarse la plata a una de sus cuentas personales.

Miguel Arguedas, director de Servicios Corporativos del BCR, confirmó que Benavides sacó ¢28,3 millones y \$89.412 (¢46,3 millones).



Benavides fue detenida el 3 de marzo y luego puesta en libertad. JAVIER CHAVES

Los encargados del banco presentaron la denuncia ante las autoridades, y Benavides fue detenida el pasado 3 de marzo.

Ante la mirada de sus compañeros de trabajo, la sacaron esposada de las oficinas.

Benavides quedó en libertad;

sin embargo, el Ministerio Público le abrió una causa por peculado (coger plata del Estado).

Según trascendió, ella tratará de conciliar con el banco para evitar ir a la cárcel.

El proceso está a cargo de la Fiscalía de Pavas.